



LATITUDE MONDE & L'AFRIQUE QUI OSE!

Faites décoller la Performance de votre Entreprise avec le Master Class :

L'INTELLIGENCE COLLECTIVE COMME LEVIER DE PERFORMANCE DE VOTRE ENTREPRISE

Mardi 2, Mercredi 3 et Jeudi 4 février 2021
Lieu : Libreville

INTERVENANT : DOCTEUR **ALIOUNE GUEYE**, PDG DU GROUPE L'AFRIQUE QUI OSE!

PLUS D'INFOS : TÉLÉPHONE 074 18 96 72 • MAIL contact@latitudemonde.com

LUTONS CONTRE LE COVID-19 EN RESPECTANT LES GESTES BARRIÈRES.

COVID-19

Après les 79 de l'avant-veille, ce sont 80 nouveaux cas positifs au Covid-19 qui ont été annoncés vendredi par le Copil, traduisant une hausse qui se répercute aussi bien sur le nombre de cas actifs (175) que sur celui des hospitalisations (14) ou des patients en réanimation (10).

Page 4

EDUCATION

Poursuite et extension des opérations de contrôles, voire de fouilles, menaces de sanctions pouvant aller jusqu'à la fermeture : le ministère de l'Éducation nationale a décidé de passer la vitesse supérieure devant la persistance d'actes de violence à l'école et à ses abords.

Page 8

COMME UN OURAGAN !

LES primaires du PDG qui se sont déroulées – sans accroc – ce week-end, en prévision des élections sénatoriales des 30 janvier et 6 février, ont fait souffler un vent qui a balayé un grand nombre d'élus sortants, dont des membres du bureau ou présidents de commissions et du groupe parlementaire, il est vrai pénalisés par le nouveau découpage des circonscriptions. Et propulsé au-devant de la scène de nouvelles figures. Reste aux hautes instances de procéder aux arbitrages ultimes.

Pages 2, 3, 12 & 13



POUR MOI QUOI...

On a prédit un véritable séisme lors des primaires au parti de masse pour les candidats aux sénatoriales. On y est presque.

À part dans deux ou trois localités de tout le pays, plusieurs "caciques" de l'ex-parti unique qui régissent la vie politique de notre pays, sont hors course. Ils ont été emportés par la vague des primaires. Samedi, plusieurs jeunes loups aux dents longues et quelques anciens, des "dinosaures rescapés" ont réussi à passer l'épreuve risquée du vote démocratique interne au PDG. La base les ayant, dans leur majorité, choisis pour la consultation fatidique pour siéger au palais Omar Bongo. Et, ils ont gagné. Une manière de dire aux uns et autres que les temps changent.

Il faut avouer que ces primaires organisées par le PDG ont l'avantage de démontrer à ceux qui oublient vite que le fonctionnement de nos sociétés, évolue. Qu'il faut s'adapter. Si le vieux, gardien du temple, dépositaire de la connaissance, reste toujours un vieux, il doit s'attendre un jour à passer le témoin. Il y a un temps pour tout. C'est le message délivré à plusieurs candidats qui tentaient de s'accrocher lors de ces primaires. N'ayant pas compris qu'il faut parfois savoir quitter les choses... Et c'est ça la grande leçon qu'on tire de ces primaires.

En tout, le choix de la base, bien que clair, n'est qu'une étape. Le plus dur, est la seconde. Et là, espérons que ce vent du changement qui souffle au sein de l'ex-parti unique, ne fera pas trop de victimes.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit